

Le [MUSEOPARC D'ALEZIA](http://www.alesia.com), à Alise-Sainte-Reine, a démarré sa saison pour sa 5ème année d'existence. 500.000 visiteurs ont été comptabilisés depuis l'ouverture. Le parc entend faire toujours mieux en misant sur l'inventivité et les animations. Des professionnels d'Arles reconstituent les combats de la Guerre des Gaules plusieurs fois par jour. Des reconstitutions qui se veulent au plus proche de la vérité historique. La démarche est scientifique dans le cadre de l'archéologie expérimentale. Une vision plus réelle de l'histoire des Gaulois qui veut également se défaire des clichés. www.alesia.com